



Perfil



Soy Doctor y Magíster en Educación de la Universidad de Antioquia. Especialista en Computación para la Docencia de la Universidad Antonio Nariño y Licenciado en Filosofía de la Universidad de Antioquia. Actualmente soy Presidente del Capítulo Antioquia-Chocó de la Asociación Colombiana de Facultades de Educación.

Fui maestro en Instituciones Educativas de la ciudad de Medellín en los niveles de educación básica secundaria y media entre el año 1999 y 2007. Profesor universitario en la modalidad de cátedra en el Instituto Tecnológico Metropolitano del año 2000 al 2003 y en la Universidad de Antioquia, profesor de cátedra desde el año 2005 y profesor de carrera desde agosto de 2007 hasta el presente.

Me vinculé a la Facultad de Educación en el Departamento de Enseñanza de las Ciencias y las Artes en el programa de Licenciatura en Ciencias Sociales. He sido profesor en la Maestría en Educación en la línea Educación y TIC, Director de tesis en el Doctorado en Educación y en el Doctorado en Salud Pública de la Universidad de Antioquia.

Mis intereses investigativos son el uso de las tecnologías aplicadas a la educación y la enseñanza de las ciencias sociales escolares con el Grupo Didáctica y Nuevas Tecnologías. Tengo experiencia como investigador en proyectos financiados por el Comité para el Desarrollo de la Investigación (CODI) y Colciencias. Estoy vinculado a la Red Internacional de Educación Superior Basada en Competencias REDEBEC y soy miembro fundador de la Red de Decanos y Decanas de Latinoamérica.

Desde el eje misional de la Extensión Universitaria, he participado en las consultorías que la Universidad de Antioquia ha realizado para entidades de orden nacional como el Ministerio de Educación Nacional en las que se han construido documentos de referencia para la política pública. También he participado en el diseño metodológico y la formulación de la primera etapa del levantamiento de la línea de base para el Plan de Educación Antioquia 2030.

En la gestión administrativa y académica me he desempeñado como Jefe del Departamento de Extensión de la Facultad de Educación de la Universidad de Antioquia entre abril de 2013 y agosto de 2015; como Coordinador del Doctorado en Educación desde febrero de 2018 a marzo de 2019. Tuve el privilegio y el honor de ser Representante de los Profesores ante el Consejo de la Facultad de Educación en dos periodos: entre los años 2011 al 2013 y del año 2016 a 2018 y de ser Decano de la Facultad de Educación de la Universidad desde abril de 2019 hasta la actualidad.

Una vez más presento mi nombre a la Comunidad Educativa de la Facultad de Educación con el fin de poner toda mi capacidad de trabajo y la experiencia acumulada durante estos años para continuar fortaleciendo los procesos formativos, investigativos y de extensión a la sociedad. Estoy seguro que los aprendizajes adquiridos durante los momentos difíciles que nos tocó vivir durante esta pandemia servirán para darle continuidad a los procesos exitosos y formular nuevas líneas de trabajo que permitan cumplir con las metas propuestas en el PAI 2021-2024 y el Plan de Desarrollo Institucional 2017-2027.